



L'Avare de Molière joué par la troupe de la Comédie française

publié le 09/05/2023

Tous les 5e et 4e pour une captation vidéo de la pièce au cinéma de Barbezieux

Vendredi 05 mai, tous les 5e et 4e sont allés voir **la pièce de Molière, l'Avare**, au cinéma de Barbezieux pour une projection depuis le théâtre de **la Comédie française**. Mise en scène par **Lilo Baur**, la représentation a surpris et intéressé nos élèves qui ont été touchés par la modernité du jeu et les audaces dans le choix des décors : une piscine, un green de golf, une villa sur les bord d'un lac en Suisse ; la richesse d'Harpagon, se trouve ici transposée au XXIe siècle. Dans le rôle du vieil avare : un **Laurent Stocker** magistral.



Pour voir en images la bande-annonce : cliquez sur le lien <https://www.youtube.com/watch?v=fEBn9BfGWsk>

[v=fEBn9BfGWsk](https://www.youtube.com/watch?v=fEBn9BfGWsk)

Et des extraits :

n°1 = <https://www.youtube.com/watch?v=8PpNvd03aC0>



